

Stadt Bergneustadt

Der Bürgermeister

Bergneustadt, 24.05.2002

Beschlussvorlage Nr.

Federführendes Amt / Aktenzeichen
Amt 60 / 60

öffentlich

nichtöffentlich

↓ Beratungsfolge	↓ Sitzungstermin
Schul- und Kulturausschuss	12.06.02

Beschlussvorlage

Benennung des alten Marktplatzes vor der Sparkasse

Beschlussvorschlag:

Der Schul- und Kulturausschuss beschließt, dem alten Marktplatz vor der Sparkasse den Namen des Gründers der Feste Neustadt zu geben und den ehemaligen Marktplatz "Graf-Eberhard-Platz" zu nennen.

Unterschrift

Erläuterungen:

Der Bergneustädter Bürger Paul Röttger und der Arbeitskreis im Heimatverein „Feste Neustadt“

e. V. regen an, den alten Marktplatz vor der Sparkasse nach dem Gründer der Feste Neustadt, Graf Eberhard II. von der Mark (1277 – 1308), zu benennen und die Bezeichnung “Graf-Eberhard-Platz“ als Anschrift für den alten Marktplatz zu verwenden.

Weitere Erläuterungen können in der Sitzung gegeben werden.

Mitzeichnungen			
<input type="checkbox"/>	I. Beigeordneter	Datum	<input type="checkbox"/>
			Datum
<input type="checkbox"/>	Amt 10	Datum	<input type="checkbox"/>
			Datum
<input type="checkbox"/>	Amt 20	Datum	<input type="checkbox"/>
			Datum